KIRCHLICH HEILPÄDAGOGISCHE ARBEIT BEZIRK THUN I JAHRESBERICHT 2024

Zwei Themen haben uns durch das Jahr 2024 begleitet: HÄNDE und FARBIG. Bunt war auch das Jahr, das hinter uns liegt – und «gwärchet» und angepackt wurde vielerorts.



FYRSTUND

Im Januar hat Irene Bieri die Leitung der Fyrstunde in der SILEA übernommen.

Gemeinsam erlebten wir in der Fyrstund viele begegnungsreiche, lustige und besinnliche Momente. Mit grosser Freude wurde im Herbst die Legende des St. Nikolaus von Myra für die Adventsfeier in der Johanneskirche vorbereitet.

KUW

Viele fröhliche und gelungene Zeiten verbrachten wir im vergangenen Jahr in der KUW. Der Waldnachmittag und der anschliessende Jahresabschluss am Feuer waren auch dieses Jahr ein Highlight.

Seit Januar macht Jan Graf das Team der HP KUW komplett.



TIMBUKTU

In der Timbuktugruppe erhielten wir gleich zweimal Besuch unserer befreundeten Gruppen.

Im März feierten wir gemeinsam mit der Kirchgemeinde Hilterfingen einen bunten ökumenischen Gottesdienst in Hünibach. Während des Wochenendlagers im Sommer hat es nur einmal geregnet, dennoch bleiben diese Tage in Aeschi in guter Erinnerung. Im Herbst hat Stefanie Fischer die Co-Leitung der Timbuktugruppe übernommen.

BEGLEITKOMMISSION

Als Vertreterin der Heilpädagogischen Schulen ist Barbara Leuenberger seit dem Sommer 2024 neu in der Kommission. Die Begleitkommission unterstützt die kirchliche heilpädagogische Arbeit mit ihrem Fachwissen.



Steffisburg, im Dezember 2024 Gabriela Augstburger https://www.kirchlicher-bezirk-thun.ch hpa.leitung@kirchlicher-bezirk-thun.ch

DANKE VIELMALS!

Die kirchliche heilpädagogische Arbeit wird getragen durch den kirchlichen Bezirk Thun.

Wir danken allen, die diese Arbeit unterstützen und begleiten ganz herzlich!





